

Presidente del ICAP destaca importancia de que el pueblo estadounidense conozca injusticia de Washington contra Cuba



El bloqueo de Washington contra la isla caribeña aparece como el sistema de sanciones unilaterales más injusto, severo y prolongado que se aplica contra nación alguna. (Foto:PL)

La Habana, 3 feb (RHC) El presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González Llort, destacó la importancia de que el pueblo de Estados Unidos conozca las injusticias del Gobierno de Washington contra la isla caribeña.

Durante una transmisión conjunta entre Cubavisión Internacional, Prensa Latina, Canal Caribe y Radio Habana Cuba, el luchador antiterrorista señaló que cuando el pueblo norteamericano sabe que se comete una injusticia, muchos se oponen.

A juicio del presidente del ICAP, aún buena parte de los estadounidenses desconocen lo que pasa con Cuba y las verdaderas intenciones de Washington al imponer un bloqueo económico, comercial y financiero contra la isla.

Por eso es tan importante cualquier esfuerzo que ayude a difundir la realidad en la mayor de las Antillas y también el hostigamiento de las autoridades norteamericanas a esta nación, recalcó.

El Gobierno estadounidense presiona a diferentes países y a numerosas compañías del mundo para que no hagan negocios con Cuba e imponen significativas multas a quienes lo hacen, detalló González Llort.

Talles acciones demuestran que no es un embargo, se trata de una guerra económica y es urgente que el pueblo estadounidense lo sepa, enfatizó.

Washington presiona para que los buques petroleros no atraquen en Cuba, impide transacciones financieras, aprovecha la pandemia de la Covid-19 para recrudecer las sanciones y hacer más difícil la situación en la isla, añadió.

De esta forma, quieren estrangular a la economía cubana y ahogar a todo un pueblo, denunció el luchador antiterrorista que fue encarcelado en Estados Unidos por tratar de impedir acciones violentas y de sabotaje contra Cuba.

En algún momento, consideró el presidente del Icap, el Gobierno norteamericano comprenderá que el 3 de febrero de 1962, cuando el entonces presidente John F. Kennedy firmó la orden ejecutiva que oficializó el bloqueo contra Cuba, esa fecha pasó a la historia como un día de infamia.

Para Gerardo Hernández Nordelo, coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Revolución, Washington impone el bloqueo porque no le perdonan a este pueblo que haya desarrollado una una Revolución para decidir su propio destino.

Hernández Nordelo recordó que es otro de los cinco cubanos que pasó 17 años presos en territorio norteamericano por defender a Cuba contra el terrorismo y desde que nació, vive en un país que ya estaba bloqueado.

Actualmente, el bloqueo de Washington contra la isla caribeña aparece como el sistema de sanciones unilaterales más injusto, severo y prolongado que se aplica contra nación alguna. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285012-presidente-del-icap-destaca-importancia-de-que-el-pueblo-estadounidense-conozca-injusticia-de-washington-contra-cuba>



Radio Habana Cuba